

Pressemitteilung

Sparkasse Bodensee ehrte 73 Jubilare

Friedrichshafen, 03.02.2017

Mit Stolz ehrten der Vorsitzende des Vorstandes, Lothar Mayer, und der Personalratsvorsitzende, Armin Schuff, im Laufe des Jahres insgesamt 73 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Sparkasse Bodensee für 25, 30 und 40 jährige Betriebszugehörigkeit und für das 25 jährige und 40 jährige Dienstjubiläum.

Diese hohe Zahl von treuen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zeigt sehr deutlich, dass die Verantwortung für die Region bei der Sparkasse Bodensee auch als Arbeitgeber zum Ausdruck kommt. Bei der kürzlich stattgefundenen Betriebs- und Personalversammlung konnte der Vorstand und Personalrat zahlreiche Jubilare begrüßen. Auf dem gemeinsamen Bild fanden sich 40 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein. Darunter alleine je 8 Mitarbeiter die 30jährige Betriebszugehörigkeit und das 40jährige Dienstjubiläum in 2016 feiern konnten.